



Pièces	3 Pièces
Référence	84870783
Prix	1 150 000 €

Paris 16Eme
Appartement à vendre (75016)

Situé au 7ème et dernier étage d'une copropriété de l'année 1962, cet appartement entièrement refait par un architecte se compose au premier niveau d'une chambre parentale avec dressing, d'une seconde chambre, d'une grande salle de bains et son cabinet de toilette indépendant. Au second niveau, l'appartement dispose d'un grand séjour avec une cuisine ouverte meublée et équipée, ouverte sur une terrasse de plein pied bénéficiant d'une vue dégagée sur la Seine et la tour Eiffel. Ce bien en duplex, lumineux et spacieux bénéficie d'un excellent DPE C. Contact Barnes : antoine duchaussoy : +33(0)6 25 ...

On the 7th and top floor of a 1962 condominium, this apartment entirely renovated by an interior designer features a principal suite with a walk-in wardrobe on the first level, a second bedroom, a large bathroom and a separate toilet. On the second level, the apartment features a large living room with a furnished and equipped open kitchen, leading to a same-level terrace with an unobstructed view over the Seine and the Eiffel Tower. This bright, spacious duplex property has an excellent EPC rating, C, and is ideal as a pied-à-terre. Barnes contact: antoine duchaussoy: +33 (0)6 25 10 65 92 / ...

BARNES PIED-A-TERRE PASSY-LA MUETTE

60 rue de Boulainvilliers - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

